

Ministro Cataldo responde a petición de renuncia

# “A muchos genera incomodidad que un militante comunista esté a la cabeza de la educación”

● A juicio del secretario de Estado “esta actitud y emplazamientos forman parte de una estrategia de desinformación”.

La tarde de este martes, la bancada de diputados de la Unión Demócrata Independiente (UDI) pidió la renuncia del ministro de Educación, Nicolás Cataldo. Esto, ya que acusan una falta de cumplimiento de sus promesas y que no ha avanzado en ninguna de sus propuestas.

En concreto, los parlamentarios aseguran que el ministro Cataldo no ha logrado resolver problemas importantes como la infraestructura escolar; el funcionamiento de los SLEP (Servicios Locales de Educación Pública), la falta de matrículas para jóvenes, especialmente en el norte del país, entre otros.

Frente a esta situación, el titular de Educación respondió los dichos de la bancada UDI, asegurando que la incomodidad que sienten los legisladores se debe más bien a un sesgo político y que lo importante es centrarse en los estudiantes.

“Yo puedo entender que a muchos les genera incomodidad que un militante

comunista esté a la cabeza de una cartera tan importante (...) pero aquí estamos hablando de la educación de niñas, niños y estudiantes del país”, sostuvo el ministro Cataldo.

A juicio del secretario de Estado “esta actitud y emplazamientos forman parte de una estrategia de desinformación (...) les invito a posponer sus intereses individuales, los intereses partidarios y ponerse al servicio de las causas del sistema educativo”. Agregó que “si hay que hacer mejora al sistema de educación escolar, hagámosla. Pero no mintamos diciendo que es el sistema de admisión escolar el que genera falta de oferta educativa. Eso no es real. Simplemente la evidencia no lo sostiene”.

## Controversia

Ante la polémica por la plataforma “Anótate en la lista” y un eventual “servicio premium” para garantizar un cupo en algún establecimiento educacional, Cataldo explicó que “la plataforma existe producto de una decisión que se



**Para Cataldo el emplazamiento de la UDI es un tema personal y no gestión.**

tomó en marzo del año 2023, cuya resolución administrativa que obliga a tener un sistema y una plataforma para el proceso de las listas de espera, sale a fines de junio del año 2023, por lo cual se comienza a trabajar en desarrollo propio, en lo cual obviamente requiere tiempo y capacidades, por eso se busca la alternativa de quienes hoy día tienen experiencia y ofrecen en el sistema esos servicios. Para lo que se contrató a la empresa es para organizar lo que tiene relación con la lista de espera, es decir, la distribución

de cupos en el sistema, una vez ya concluido el sistema de admisión escolar. Eso es lo que hace, eso es gratuito, no tiene costo para los sostenedores, no tiene costo para las familias”.

Luego, señaló que “al Ministerio de Educación no han llegado denuncias formales respecto a cobros, esto es importante. Y lo que nosotros supimos, lo supimos a través de la prensa, justamente a partir de eso instruimos a la subsecretaría a realizar investigaciones”.

(ADN/Emol)